



Kirchgemeinde  
Bätterkinden

## Film im Gespräch

Dienstag, 29.10. 2019, 15.00 Uhr  
Kirchgemeindehaus Bätterkinden

# Immer und ewig

Die unglaubliche Reise  
eines aussergewöhnlichen Liebespaares.  
Ein Film von Fanny Bräuning  
Schweiz, 2018, 90 Min.



Ein altes Liebespaar startet von Basel aus eine Reise kreuz und quer durch Südeuropa. Am Steuer des Campers sitzt Niggi, leidenschaftlicher Fotograf und Tüftler, neben ihm Annette, seine vom Hals abwärts gelähmte Frau. Diesmal ist auch ihre Tochter dabei, die Filmemacherin Fanny Bräuning, die eines herausfinden will: Wie schafft es das einst junge, wilde Paar seit so langer Zeit, allen Einschränkungen zum Trotz, immer wieder neu aufzubrechen?  
Zu diesem Nachmittag laden herzlich ein:  
Pfr. Stefan Affolter und Christine Hofmann

